

Fortalecimiento del Area Ambiental

Importantes anuncios hizo el Decano Francisco Brieva, durante la ceremonia de clausura del Programa del Diplomado en Medio Ambiente, en la que recibieron sus respectivos diplomas 29 alumnos que aprobaron exitosamente los diplomados en Gestión Ambiental, Contaminación de Aguas y Manejo de Residuos Sólidos.



La máxima autoridad de la Facultad indicó que el tema medio ambiente es un tema amplio, complejo de manejar e incluso muchas veces difícil de definir, en particular porque en un medio que ofrece una gama diversa de oportunidades, donde no siempre es claro lo que se obtiene; ni la calidad de lo que se obtiene, la Facultad siguiendo su tradición trata de ofrecer conocimientos sólidos, de calidad.

"Y eso, se refleja de alguna manera, en estos esfuerzos por dar estos diplomados. Son también los mismos esfuerzos que hoy en día están conduciendo a fortalecer nuestra área medio ambiental en la Facultad, porque estamos conscientes de la necesidad que el país tenga un apoyo o una base científica sólida para tratar los temas contingentes en esta temática.



actores que pertenecen a distintas disciplinas que aquí se desarrollan con el fin de general un Programa Genérico en Ingeniería del Medio Ambiente, que permitirá tener una oferta sólida y establecer distintos niveles: a nivel de formación en un diplomado; a cursos de postítulos en temas más específicos, para conducir nuestros esfuerzos a la posibilidad de obtener un grado académico".

Con anterioridad a la intervención del Decano Francisco Brieva, se dirigió a los presentes la Directora del Comité Académico de los Programas de Diplomado en Medio Ambiente, Ana María Sancha, quien recordó que este Programa, es fruto del Curso de Especialización de Postítulo en Contaminación Ambiental que la Facultad impartió entre los años 1995 y 1998, que abarcaba demasiados temas y que exigía una dedicación muy intensa.

"La evaluación del programa de Diplomado en 2001 nos mostró, sin embargo, la necesidad de contar nuevamente con un

Programa de Especialización de Postítulo, pero ya no en Contaminación Ambiental sino en Control y Gestión Ambiental.

El plan de estudios y el reglamento de este Curso ya ha sido aprobado por las autoridades universitarias y estará constituido por los distintos módulos del programa de Diplomados en Medio Ambiente actual más un módulo integrador de estas materias. Esperamos ponerlo en marcha próximamente. En algunos años más nuestra meta será superior, un Magister".



Por esa razón en marzo próximo empezaremos a reforzar menciones que son importantes para todos aquellos que están en el área medio ambiental. Esta es una iniciativa interdisciplinaria, multifacética, con convergencia a intereses de muchos

